

BoxLite



Abbildung zeigt Modell mit Option
„Trockenschrank“ mit 5
Schubladen



Abbildung zeigt Tischmodell BoxLite

BoxLite

platzsparende Kombination aus Vakuumkopierrahmen und Kopierlampe in betriebssicherer und formschöner Belichtungsbox mit UV-Licht dichten Automatik-Frontklappen.

Die Frontklappen **öffnen und schließen programmgesteuert automatisch.**

Das automatische Ablaufprogramm startet mit dem Rahmenverschluß, was höchstmögliche Effizienz und Automatisierung ergibt

Kopierteil

mit **Quickstart-Lampe 1000, 3000 oder 5000 Watt! Wahlweise mit modernster Verschlusslampe;**
inkl. Belichtungs-Computer mit 24 Programmen, UV-Messanlage, Fozozelle, programmierbarer Vakuumzeit; kompl. mit Kühlgebläse;
für Einrichtarbeiten kann Gelblicht zugeschaltet werden;

Kopierrahmen

mit Gummituch „*MicroStruktur*“, Kristallglasscheibe, Anti-Statik-Litze, Hochleistungsvakuumpumpe;

400V 50Hz 3 Phasen +N +PE

Zu diesem **Tischgerät** wird der **Trockenschrank-Unterbau** mit 5 Schubladen oder Filmschrank-Unterbau mit 10 Schubladen optional angeboten (siehe Optionen).

BoxLite

space saving combination consisting of vacuum frame and exposure lamp (UV light source) in a safe to operate housing with UV-safe automatic front shutter!

The UV-safe front shutter **is opening and closing fully automatic!**

The automatic executable program starts with closing of the frame locker, which results in highest possible efficiency and automation!

Exposure Light System

with **Quickstart-Lamp 1000, 3000 or 5000 Watt! Or with high end Shutter lamp 2500, 3000 or 5000 Watt**
incl. exposure computer with 24 different programs; digital system for measurement and control of exposure time; programmable vacuum times; incl. cooling devise; yellow light can be selected for set up work;

Vacuum Frame

with diamond patterned heavy duty static free pure Latex vacuum blanket; high quality crystal glass, anti static provisions, high-performance vacuum pump;

400V 50Hz 3 phases +N +PE

For this **table top model**, a **Drying Cabinet** for screens with 5 ejectable drawers and warm air fan or a **Storing Cabinet** for films etc. with 10 drawers are available as an **option!**

Modell	Siebgrösse	Lampe	Breite in mm	Tiefe in mm	Höhe in mm
Mod. 1-2500-V	490 x 600 mm	2500 Watt	1230	850	2160
Mod. 2-2500-V	550 x 750 mm	2500 Watt	1430	980	2160
Mod. 3-3000-V	600 x 850 mm	3000 Watt	1600	1030	2160
Mod. 3-5000-V	600 x 850 mm	5000 Watt	1600	1030	2160
Mod. 4-3000-V	750 x 850 mm	3000 Watt	1600	1200	2160
Mod. 4-5000-V	750 x 850 mm	5000 Watt	1600	1200	2160
Mod. 5-5000-V	930 x 1180 mm	5000 Watt	2050	1360	2160